
A C T A         Nº   07  

 

En Montevideo, a los catorce días del mes de agosto del año dos mil doce, siendo la hora quince, se reúne el 

Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol del Interior.  Preside el Sr. Nelder Márquez,  con la asistencia 

de los señores consejeros  Sr. Gustavo Gómez Echezarreta, Sr. Gustavo Bares, Sr. Julio García Bedat, Sr. Ma-

nuel Román,  Dr. Luis Bermúdez Gruni, Sr. Alcides Larrosa, Sr. Sergio Gabito,  Mtro. Martín Mernies, Sr. Juan 

Brum, Sr. Eduardo Mosegui, Sr. Germán Candamil, Sr. Miguel Alfonso, Sr. Julio Vigneaux, Sr. Germán Rodríguez 

Barcos y Sr. Nelson Fernández,  

En el ejercicio de sus funciones y en el acta el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura 

 

9ª COPA NACIONAL DE CLUBES “JOSÉ LEANDRO ANDRADE” 

El Mtro. Mernies informa sobre la primera final jugada en Salto.  

Dice que hay muchas buenas a resaltar. Buena seguridad, con hinchadas separadas. La policía acompañó a la de-

legación de Central en la entrada y en la salida. 

Dice que, sin juzgar aspectos técnicos, la cuaterna tuvo muy buen trabajo. Llevaron muy bien el partido. 

Resalta el trabajo del cuarto árbitro, quien tuvo bastante trabajo para contener a los bancos de relevos.  

Se estima en unas 1500 personas el público asistente. Dice que el tiempo no acompañó. 

Dice que se pudo realizar bien el protocolo previsto. Dice que la dirigencia local prestó mucha colaboración. 

El Sr. Gómez destaca a la dirigencia de Salto. Dice que había una cabina prevista para los dirigentes de OFI. 

Plantea que se estuvo pendiente del material para el protocolo, por la entrega de la encomienda enviada. Dice 

que no entiende porque no se envió otro juego por otra vía. Dice que intentó comunicarse con el Sr. Rodríguez 

Barcos y que tenía el teléfono colgado. 

El Sr. Rodríguez Barcos dice que nunca colgó el teléfono. Simplemente fue atomizado por llamadas. Dice no en-

tender por qué lo llaman cada vez que existe un problema. Dice que se interesó durante la semana por el mate-

rial y que se sorprendió que las oficinas no tuvieran previsto más juegos. 

El Cr. Segura aclara la situación sobre la disponibilidad de material. Recuerda que, en semana de Turismo, en 

ocasión de la disputa de la final de la Copa de Selecciones, se enviaron 3 juegos distintos (Melo, Paysandú y Ta-

rariras). Ninguno de los veedores designados reintegró el material a las oficinas. Dice que se sabe que todos los 

juegos confluyeron a Tarariras.  

Informa además que la Sra. Martha Costoya advirtió de la escasez de material, pero no se le autorizó a encar-

gar más.  

Se discute si no se debería regalar los buzos además de los gorros.  

Por Gerencia se informa que el Club Central presentó una nota denunciando agresiones en Salto por parte de 

parciales y jugadores del Club Ferro Carril. Se lee la nota, la que pasa al Tribunal Arbitral. 

El Sr. Bares da cuenta que el Presidente del Club Ferro Carril lo llamó preocupado por las repercusiones que 

pueda tener en el próximo partido. Admite que hubieron agresiones, las que dice se debieron a imprevisiones. 

El Mtro. Mernies dice que el estuvo siempre en el campo de juego. No sabía de los incidentes en el entretiempo. 

Informa que si vio que al final del partido, ante una actitud de provocación del No 21 de Central, hubo una reac-

ción del público y de los jugadores de Ferro Carril. La policía hizo una barrera que impidió el paso a estos. Sin 

embargo, arrojaron caramañolas con agua a los jugadores de Central. 

El Sr. Bares dice que tiene la información de que uno de los jugadores tiene un corte en la cabeza. Dice que le 

informaron asimismo que, de los incidentes del entretiempo, fue detenido un jugador suplente de Central quien 

repelió la agresión sufrida. 

El Sr. Mosegui hace referencia a la responsabilidad del Ejecutivo sobre esta situación. Cree que no se puede 

esperar tranquilo sobre los futuros partidos. 

Ante la preocupación de los consejeros sobre la posibilidad de incidentes en el próximo partido, el Sr. García 

propone, y así se resuelve, enviar una nota a Central para que se haga el mayor esfuerzo para garantizar la se-

guridad del espectáculo. 

Se fijan los detalles de la próxima fecha: 

SEXTA   FASE  –  SEGUNDA  FINAL  –  DECIMOSEXTA   FECHA 

CENTRAL (SAN JOSE) - FERRO CARRIL (SALTO): (Resultado anterior 2-2) Domingo 19 Agosto Hora 15:30; 

Estadio “Casto Martínez Laguarda” de San José; Arbitros de Maldonado Capital: Oscar Fungi (Central), Silvio 

Rissotto y Washington Leitón (Asistentes), José Bonilla (Cuarto Arbitro).  (en caso de lesión del árbitro cen-

tral, sustituye el Sr. Bonilla). 

Veedores Sres. Consejeros Alcides Larrosa y Manuel Román. 

Encargado de Protocolo Sr. Consejero Juan Brum. 
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 20° CAMPEONATO SUB 15  

Se recuerda que, inmediatamente a la sesión, se mantendrá una reunión con los delegados de las Selecciones 

participantes. Luego se hará un acto de lanzamiento, para el que están invitadas autoridades nacionales y del 

fútbol. 

El Sr. Gómez reitera lo expresado en la reunión de Risso, en cuanto a la fijación de fechas para los torneos na-

cionales. Dice que hay que resolver, en definitiva, si se quiere jugar o no. 

La Sub 15 se jugaría en enero y la Sub 18 en noviembre. Se resuelve aceptar las fechas. Queda claro que los 

torneos no son obligatorios. 

 

1ª COPA NACIONAL SUB 15 DE FUTBOL FEMENINO 
Se fijan los detalles para la siguiente fecha: 

PRIMERA   FASE   -   SEXTA   FECHA 

SERIE A 

SAN MIGUEL PAYSANDU – ESCUELA MUNICIPAL YOUNG: Sábado 18 Agosto Hora 14:30; Estadio “Julio Ma-

ría Firpo” de Paysandú; Arbitros de Paysandú: Juan Alvez (Central), Esteban Vignoli y Jacinto Rivero (Asisten-

tes). 

NACIONAL NUEVO BERLIN – LIGA GUICHON: Domingo 19 Agosto Hora 15:30; Estadio del Club Oriental de 

Nuevo Berlín; Arbitros de Río Negro Interior: Héctor Duré (Central), Roberto Sena y Jorge Dungey (Asisten-

tes). 

SERIE B - LIBRE: CERRO ORIENTAL CARMELO 

FLORES FUTBOL FEMENINO – SPORTIVO TABARE PASO TOROS: Sábado 18 Agosto Hora 14:00; Parque La 

Pedrera de Trinidad; Arbitros de Flores: Elio Gómez (Central), José Avila y Federico Núñez (Asistentes). 

SERIE C 

LIGA REGIONAL DEL ESTE  PANDO – LIGA FLORIDA: Domingo 19 Agosto Hora 15:00; Estadio Municipal de 

Pando; Arbitros de Pando: Robinson Lasso (Central), Jean Pereira y Walter Pérez (Asistentes).  

CANELONES FEMENINO – LIGA SARANDI DEL YI: Domingo 19 Agosto Hora 15:30; Estadio “Eduardo Martí-

nez Monegal” de Canelones; Arbitros de Canelones: Alberto Othegui (Central), Alvaro Othegui y José Bonilla 

(Asistentes). 

SERIE D - LIBRE: ARACHANAS DE MELO 

ESCUELA MUNICIPAL BATLLE Y ORDOÑEZ – OLIMAREÑAS DE TREINTA Y TRES: Domingo 19 Agosto Hora 

11:00; Parque “Francisco Alzaga” de Batlle y Ordóñez; Arbitros de Cerro Chato: Noemi Da Silva (Central), Gui-

llermo Suárez y José Moreira (Asistentes).  

 

CONGRESO 

El Cr. Segura informa que en el día de mañana se remitirá a los Sectores el repartido del Congreso. 

Aclara que se incluirá en el temario la designación del Comité de Ética. Da cuenta que no está prevista la forma 

de designación. Pide que se estudie. 

Todavía no se sabe el lugar del Congreso. 

Se encomienda a la Gerencia que se ponga en contactos con la Liga, a través de los oficios del Mtro. Mernies. 

 

ASUNTOS ENTRADOS 

Exp. 296: Club Mevir de Pueblo Lavalleja (Salto) solicita donación camisetas. No se dispone de rubros. 

   “    297: Liga Carmelitana solicita y avala Curso Entrenadores 1º Nivel. Se toma conocimiento y Pase al Consejo 

Técnico Entrenadores. 

   “   ----: Comunican sanciones: Liga Juan Lacaze, Liga Rivera. Se registran. 

   “   300: Liga Las Piedras solicita prórroga de un mes para tramitar pases del Sector. El Sr García dice que el 

plazo se debe contar desde que se resolvió que no se pagara por los pases.  

El Sr. Mosegui dice que se resolvió un condicionamiento al pago. Dice que el plazo se debería contar desde que 

cambió de Sector. 

Se resuelve por mayoría la postura de que es desde que se resolvió sobre el pago de los pases. Por lo que el pla-

zo vence el próximo 10 de setiembre. 

   “   301: Liga Canelones solicita se intime a Liga Las Piedras a efectuar denuncia por amenazas. El Sr. Bares 

dice que se planteó el tema en la Confederación del Sur. Se aclaró que el Ejecutivo no tomó ninguna postura so-

bre el tema.  

Se dará vista a la Liga de Las Piedras. 

El Sr. Gabito dice que lo de la Liga de Las Piedras fue solamente un comentario, no una denuncia.  
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   “   302: Confederación del Sur remite resolución su Congreso con apoyo a Liga Canelones. Se trató conjunta-

mente al 301. 

   “   303: Sr. Ariel Longo invita lanzamiento su Libro 20.08 hora 12. Se toma conocimiento. 

   “   304: Liga Paysandú solicita constancia para Club River Plate. Se efectuará como se pide. 

   “   305: Juzgado Letrado 4º Turno solicita informe sobre demanda laboral árbitros.  

El Sr. Mosegui dice que, como Presidente de la Liga de Canelones, solamente una vez fue a un Juzgado y fue por 

un reclamo de los árbitros. Dice que al final ganó la posición de la Liga, pero que siempre es una cosa en la que 

hay que tener mucho cuidado. Tiene un efecto de cascada para las Ligas. 

El Sr. Rodríguez Barcos dice que no es un tema menor. Dice que es un tema que también hay que conversarlo con 

la gremial de árbitros. 

El expediente pasa a informe de los Dres. Bermúdez y Valiente. 

   “   306: Liga Canelones consulta por tramitación pase jugador de Liga las Piedras. Se hará saber que el plazo 

vence el 11 de setiembre. 

   “   307: Liga Flores solicita exoneración pases para refundar Div. B. Se aprueba que tengan un costo de 20 

unidades indexadas ($ 50). 

   “   308: Confed. Litoral Norte reclama por no haber sido avisado de reunión. El Cr. Segura informa cuando y 

como se realizó la convocatoria. La misma fue a Tacuarembó donde estaba la mesa y se realizó cuando se convo-

có al resto de las Confederaciones.  

El Sr. Fernández dice que tampoco estaba enterado. Supone que fueron los últimos días antes del fallecimiento 

del Sr. Carlos Rodríguez Sotto, quien era el Presidente de la Confederación. Lamenta la confusión. 

El Sr. Rodríguez Barcos pide que, independientemente de estos problemas de vinculación, la Comisión de Calen-

dario informe a la Confederación del Litoral Norte sobre lo conversado. 

 

VARIOS 

1) AUF – El Sr. Márquez consulta si se mantuvieron contactos con AUF por el tema de los datos de los jugado-

res. El Sr. Rodríguez Barcos explica que existen algunas prevenciones sobre el manejo de información por la 

Ley. Dice que también se debe aspirar a que AUF otorgue información similar.  

Se entiende que los contactos los haga el Sr. Gustavo Ruiz y la Dra. Andrea Valiente. 

2) MESA DE LAS CONFEDERACIONES  – El Sr. Larrosa informa sobre la reunión mantenida con la Mesa de 

las Confederaciones.  Dice que, en su mayoría, pretenden jugar en el esquema de Confederaciones, como se 

jugó la última vez. 

Se habló de las tarjetas amarillas, por la incidencia distinta en Selecciones que juegan distinta cantidad de 

partidos. 

Se quedó en seguir hablando. 

El Sr. García aclara que la posición de la Confederación del Sur es jugar, tal como se había acordado, en se-

ries iguales hasta el final.  

El Sr. Larrosa manifiesta que el Sr. Carlos Alaniz dijo que la posición de la Confederación, si bien tenían 

distintas posiciones, la mayoría pensaban que mejor era jugar por Confederación. A pesar de ello, están 

dispuestos a cumplir con el acuerdo pre electoral con las otras Confederaciones. 

El Sr. García manifiesta su extrañeza por esa postura, que no refleja para nada al Congreso de la Confede-

ración. 

El Sr. Rodríguez Barcos dice que hay un acuerdo preelectoral escrito que establece como se iban a jugar 

estos primeros dos años. Luego se evaluaría y se fijaría la forma para el futuro.  

El Sr. García dice que en la Confederación del Sur ya fue presentado algún proyecto para el futuro. 

3) DERECHOS TV  – El Sr. Márquez dice que el empresario que debía concurrir en la jornada, no lo hizo por 

razones de salud, pero que si se puso en contactos para aclarar su situación. Se estará a la espera. 

4) CONFEDERACION LITORAL NORTE  – El Sr. Fernández dice que en el Congreso de la Confederación Lito-

ral Norte se evaluó el campeonato y aspiran a jugar por Confederación y en Series. 

5) ARBITROS – El Sr. Gabito consulta sobre la reunión que se había previsto, a raíz del pedido de renuncia del 

Sr. Bares. 

El Sr. Márquez dice que tuvieron evaluando y replanteando los errores.  

El Sr. Bares aclara que su preocupación es respaldar a todo el Ejecutivo, tratando de identificar la filtra-

ción de información. 

Dice que se aclaró a los miembros técnicos sobre cual debía ser el procedimiento. Se van a seguir reunien-

do, pero se les aclaró que era la última vez que se iba a tolerar dicha falla. Se les aclaró que no deben hacer 

comunicaciones de posibles designaciones, así como tampoco consultas a instructores sobre el tema. 

El Sr. Márquez dice que se fue muy claro. Se les da confianza pero no se tolerará otra filtración. 

El Sr. Bares dice que, recibidas las explicaciones, retira el pedido de renuncia. 
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El Sr. Mosegui dice que, por lo que se ve, se trata de tapar y seguir para adelante. No está de acuerdo. La-

menta que se informara solo por la pregunta del Sr. Gabito. 

El Sr. Gabito dice que respeta la posición de los compañeros pero no comparte la decisión. Dice que esa 

gente no merece otra oportunidad. 

El Sr. García disiente con las posicione se los Sres. Mosegui y Gabito. Dice que hoy se fue drástico. Se les 

dijo que no hay próxima vez. La próxima será destitución. Dice que hoy dieron explicaciones. Nadie quedó 

conforme. Recuerda el conflicto generado con el Sr. Otaiza. 

El Sr. Fernández dice estar de acuerdo con el Sr. García. Respalda al Sr. Bares es su trabajo. 

6) CURSO DE DERECHO DEPORTIVO – El Sr. García propone otorgar un subsidio a la Dra. Valiente para  que 

realice este curso. El mismo será del 50% 

El Sr. Mosegui dice no estar de acuerdo, porque ya se le paga un arancel. 

El Sr. García anuncia que se presentará un informe que demuestra que el trabajo de la Dra. Valiente se pa-

ga solo, es más, genera mayores beneficios. 

Se aprueba el 50%. 

7) SECRETARIA DE PRENSA – El Sr. Rodríguez Barcos consulta si hay algo de la Comisión. Se informa que se 

reunirá la semana siguiente. 

8) OFI ON LINE – El Sr. García anuncia que se tiene un presupuesto primario para el desarrollo. Es de U$S 10 

mil.  

El Sr. Márquez dice que se debería esperar a ver como son las conversaciones con AUF. 

Se aclara que son dos temas distintos. El desarrollo de OFI ON LINE es para la gestión de la Organización, 

independientemente del intercambio de información que se pueda tener con AUF. 

Se aprueba seguir adelante. 

9) COMISION ESPECIAL – Se resuelve que se reunirá el próximo martes a la hora 11. 

  

PRÓXIMA SESIÓN: Martes 21 de agosto a la hora 14:3O 

 

 

Se levanta la sesión a la hora 17:45 

 

Luego de finalizada la sesión se realiza una reunión con delegados por el 20° Campeonato Sub 15. 
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